

6 CHOSES QUE PEUT FAIRE VOTRE RESPONSABLE

DE L'APPROCHE PAR COMPÉTENCES

Recommandée par Lisa St-Amant, présidente, responsables de l'approche par compétences en formation médicale à l'échelle nationale

1



Nous vous aidons à adapter les normes nationales de la CPC à votre contexte local

2



Nous assurons la liaison avec le Collège royal

3



Nous pouvons vous diriger vers des ressources utiles et des activités d'apprentissage

4



Nous collaborons avec les programmes pour évaluer tous les aspects des programmes d'études, des outils et des cadres d'évaluation aux fins d'assurance et d'amélioration de la qualité

5



Nous consultons le personnel des technologies pédagogiques pour intégrer des systèmes à l'appui de l'approche par compétences en formation médicale

6



Nous pouvons demander aux vice-doyens et vice-doyennes aux études postdoctorales d'améliorer le soutien aux programmes

Chacune des 17 facultés de médecine canadiennes compte au moins une représentante ou un représentant – que l'on nomme responsable de l'approche par compétences en formation médicale – chargé d'appuyer les programmes qui mettent en œuvre la compétence par conception (CPC). Le ou la responsable de l'approche par compétences de votre faculté est la ressource désignée pour tout ce qui concerne la CPC.